



# El aborto enfrenta al colectivo estudiantil

## Cuatro colegios mayores entrecruzan sus argumentos en el III Torneo de Debates

**:: RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La modificación de la actual ley de interrupción del embarazo también genera división de opiniones en los estamentos universitarios. Buena prueba de ello es el III Torneo Interresidencias de Debates, que comenzó ayer en el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria bajo la organización de la Sociedad de Debate de la Universidad de Salamanca. Manejar argumentos sólidos y fomentar el espíritu crítico son objetivos fundamentales de esta nueva edición, en la que participan equipos de alumnos, formados por tres y cuatro estudiantes, en representación de los colegios mayores

Hernán Cortés, Cuenca, Oviedo y el centro anfitrión, el Tomás Luis Victoria, según los datos aportados por Pablo Ramos Hernández, presidente de la Sociedad de Debate de la Universidad.

Precisamente, el tema elegido en la presente edición –la reforma de la ley del aborto– está de rabiosa actualidad, dado que está pendiente de aprobación el proyecto de modificación que abanderó el ministro de Justicia, Alberto Ruiz Gallardón. Los participantes tuvieron que esgrimir tesis y argumentos con contundencia para prevalecer sobre los planteamientos del contrario durante los debates que celebraron en



Los debates se celebran en el Colegio Tomás Luis de Victoria. :: s.c.

la jornada matinal y, también por la tarde. Los organizadores efectuaron un sorteo previo para determinar los equipos que debían plantear posicionamientos a favor y en contra de la ley de interrupción del embarazo, tan solo dos minutos antes del inicio del debate, tal como se establece en las bases del certamen.

Para esta mañana está prevista la celebración de la fase final, a partir de las 12:00 horas, en el Colegio Mayor Tomás Luis de Victoria, según avanzó Pablo Ramos Hernández. La jornada cuenta con el respaldo del Vicerrectorado de Estudiantes, personificado en su máxima responsable, la vicerrectora Cristina Pita.

La Asociación de Debate de la Usal es una organización sin ánimo de lucro, integrada por estudiantes de la institución académica, que desarrolla un amplio elenco de actividades a lo largo del año académico. Entre los fines de la asociación figuran la defensa y la difusión de iniciativas relacionadas con la oratoria y el debate, destinadas a miembros de la comunidad universitaria, en particular, y de la sociedad en general.

Pablo Ramos Hernández se mostró satisfecho por el nivel de los debates de la primera jornada. El nombre del colegio ganador no se conocerá hasta esta mañana cuando concluya el último enfrentamiento dialéctico de la final.

Precisamente, la Sociedad de Debate de la Universidad de Salamanca comenzó el presente curso académico con un taller de iniciación para todos aquellos interesados en las particulares artes y técnicas del debate y la oratoria. Este año el taller habitual se plasmó finalmente en un curso de debate y oratoria, que dio comienzo el pasado 16 de octubre en las dependencias del Colegio Mayor San Bartolomé.